

Mi Pueblo es Destruido por Falta de Conocimiento

Samuel H. Nodal

Mi pueblo fue destruido porque le faltó conocimiento. Por cuanto desechaste el conocimiento, yo te echaré del sacerdocio; puesto que olvidaste la ley de tu Dios, también yo me olvidaré de tus hijos. (Os. 4:6)

¿Qué Significa esto Realmente?

Bueno, podría significar muchas cosas diferentes para cada persona. Pero intentaré resumir la VERDAD en una enseñanza Bíblica sencilla y fácil de entender. Que abarca tanto el Nuevo como el Antiguo Testamento. En otras palabras, la historia de lo que se llama La Iglesia. Primero, debemos entender que la VERDADERA Iglesia de Jesucristo siempre ha sido muy pequeña.

¡Las Escrituras y Jesús la llaman remanente! En Segundo lugar, la Iglesia VERDADERA, desde sus inicios, ha sido constantemente atacada por el gran enemigo de Dios (satanás), quien usa el sistema del mundo para tentar la carne (nuestra naturaleza caída). En la explicación más básica, la humanidad se divide en tres categorías diferentes; NO son razas, color de piel, origen social, lugar de nacimiento, etc... Las tres categorías son: (el BUENO, el MALO y el IGNORANTE). ¡Déjenme explicarles antes de que se enojen! La Escritura dice: ¡Por sus frutos los conocerán!.

1. el BUENO: todos aquellos que conocen a Dios personalmente y tienen comunión con el Espíritu Santo a través de Jesús y obedecen los mandamientos de Dios según las Escrituras. Dije los mandamientos de Dios, No algún hombre famoso de una Iglesia local. ¡Podría hablar una hora sobre eso! Fruto: (leal, humilde, confiable, amable, honesto, servicial, etc.)

2. el MALO: ¡todos aquellos que odian a Dios, Su Palabra y Su Espíritu! Estos son los que se rebelan contra los buenos, los inocentes, y los fieles a Dios. Dios dice que constantemente planean el mal ante Dios y la humanidad, y trabajan para la destrucción de una sociedad organizada. Fruto: (indignos de confianza, crueles, orgullosos, arrogantes, mentirosos, traidores de la Verdad, hacedores de iniquidad, asesinos, etc.)

3. el IGNORANTE: estas personas no son ni buenas ni malas; carecen del Verdadero Conocimiento de Dios.

Carecen de la comprensión para tomar una decisión de una forma u otra. Muchos están metidos en lo que se llama religión y no tienen ni idea de lo que es un Verdadero Cristiano. En cuanto al conocimiento, especialmente de la Biblia, son perezosos e indiferentes.

¡Aquí está la Definición Bíblica del Ignorante!

Recuerden que la mayor parte de la Iglesia se encuentra en este estado.

¡Y por supuesto todo el mundo!

La sabiduría clama en la calle, en las plazas alza su voz; clama en las esquinas de las calles concurridas; a la entrada de las puertas de la ciudad pronuncia sus discursos: ¿Hasta cuándo, oh simples, amaréis la simpleza, y los burladores se deleitarán en hacer burla, y los necios aborrecerán el conocimiento? Volveos a mi repremisión: he aquí, derramaré mi espíritu sobre vosotros, os haré conocer mis palabras. Porque he llamado y habéis rehusado oír, he extendido mi mano y nadie ha hecho caso; habéis desatendido todo consejo mío, y no habéis deseado mi repremisión; también yo me reiré de vuestra calamidad, me burlaré cuando sobrevenga lo que teméis, cuando venga como tormenta lo que teméis, y vuestra calamidad sobrevenga como torbellino, cuando vengan sobre vosotros tribulación y angustia. Entonces me invocarán, pero no responderé; me buscarán con diligencia, pero no me hallarán; porque odiaron el conocimiento, y no escogieron el temor del SEÑOR, ni quisieron aceptar mi consejo, y despreciaron toda mi repremisión; comerán del fruto de su conducta, y de sus propias artimañas se hartarán. Porque el desvío de los simples los matará, y la complacencia de los necios los destruirá. Pero el que me escucha vivirá seguro, y descansará, sin temor al mal. (Pr. 1:20-33) LBLA

Pablo Nos Ordena a NO Ser Ignorantes

Porque no quiero que ignoréis, hermanos, que nuestros padres todos estuvieron bajo la nube y todos pasaron por el mar; y en Moisés todos fueron bautizados en la nube y en el mar; y todos comieron el mismo alimento espiritual; y todos bebieron la misma bebida espiritual, porque bebían de una roca espiritual que los seguía; y la roca era Cristo. Sin embargo, Dios no se agradó de la mayor parte de ellos, pues quedaron tendidos en el desierto. Estas cosas sucedieron como ejemplo para nosotros, a fin de que no codiciemos lo malo, como ellos lo codiciaron. (1 Co. 10:1-6) LBLA

Nuestra Fe Tiene que Ser Más que Teología

Uno puede memorizar la Biblia de principio a fin y nunca conocer personalmente a su Autor. Este tipo de Fe no te salvará. La Teología sin la revelación del Espíritu es religión. El propósito de la Palabra es promover la comprensión y revelar la persona de Jesús en tu corazón, no en tu cabeza. Las palabras son esenciales porque así es como nos comunicamos con Dios y entre nosotros. Nos comunicamos y entendemos a través de palabras. La Biblia no significa nada si no desarrollas una amistad personal con Cristo a través del Espíritu Santo. Jesús tiene que revelarse a tu espíritu por la Palabra (Verdad) y Su Espíritu. El Espíritu Santo reside en tu corazón (en tu espíritu). Si has Nacido de Nuevo, el ESPÍRITU de Dios avivará tu espíritu. El Entendimiento o la Sabiduría es la correcta aplicación del conocimiento. El conocimiento sin la Sabiduría Divina es peligroso porque no está Iluminado por el Espíritu Santo. El Conocimiento de Dios a través de la Palabra es crucial, pero tiene que ser revelada por el Espíritu Santo. El conocimiento Bíblico sin el Espíritu Santo se llama religión y es falso.

¿Quién conoció la mente del Señor? ¿Quién lo instruirá?

Pues bien, nosotros tenemos la mente de Cristo. (1 Co. 2:16)

*En resumen; en Cristo no existen denominaciones, no existen géneros, no existe diferencia entre Judíos y Gentiles. Todo creado existe por El y para El. Así que la pregunta principal es: **¿Posees realmente el conocimiento** (la Mente) **de Cristo?***

Ir a la Iglesia los Domingos y decir amén no es prueba de que tengas el conocimiento de Cristo, leer la Biblia entera no es prueba de que tengas el conocimiento de Cristo, tomar la comunión no es prueba que tengas el conocimiento de Cristo, ser bautizado en agua no es prueba de que tengas el conocimiento de Cristo... Así como dormir en un garaje durante 30 años no te convierte en un carro, ¡ir a la Iglesia durante 30 años no te convierte en un Cristiano! ¡La única prueba que tienes es; la Revelación de Cristo dentro de ti: (la Mente de Cristo)!

¿Cómo Puedes Saber Si Alguien Tiene la Mente de Cristo?

Bueno, ¡hay más de una manera de despellejar a un gato! Pero, por nombrar solo algunas: (Humildad, Obediencia, Fruto del Espíritu, Sabiduría y Entendimiento Divino): La humildad es probablemente la más obvia. Una persona humilde y piadosa nunca buscará su propia elevación, sino que se asegurará de que otras personas más inocentes e indefensas superen su situación e incluso la suya.

Un verdadero hombre de Dios no teme por su reputación ni por lo que otros piensen de él. Tiene un testimonio interno del Espíritu Santo y sabe que su mente está en Cristo.

Verdad digo en Cristo, no miento, y mi conciencia me da testimonio en el Espíritu Santo. (Ro. 9:1)

El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. (Ro. 8:16)

El que es el mayor de vosotros sea vuestro siervo, porque el que se enaltece será humillado, y el que se humilla será enaltecido. (Mt. 23:11,12)

Por tanto, si hay algún estímulo en Cristo, si hay algún consuelo de amor, si hay alguna comunión del Espíritu, si algún afecto y compasión, haced completo mi gozo, siendo del mismo sentir, conservando el mismo amor, unidos en espíritu, dedicados a un mismo propósito. **Nada hagáis por egoísmo o por vanagloria, sino que con actitud humilde cada uno de vosotros considere al otro como más importante que a sí mismo, no buscando cada uno sus propios intereses, sino más bien los intereses de los demás. Haya, pues, en vosotros esta actitud que hubo también en Cristo Jesús, el cual, aunque existía en forma de Dios, no consideró el ser igual a Dios como algo a qué aferrarse, sino que se despojó a sí mismo tomando forma de siervo, haciéndose semejante a los hombres. Y hallándose en forma de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.** (Fil. 2:1-8) LBLA

Conocimiento Interno de CRISTO

Un Cristiano maduro y perspicaz puede identificar de inmediato el nombre, el rango, y el número de serie de cualquier persona en el Reino de Dios, incluyendo a los ángeles y a todas las creaciones de Dios. ¡En el Cielo, todos serán conocidos por lo que son!

Ahora vemos por espejo, oscuramente; pero entonces veremos cara a cara. Ahora conozco en parte, pero entonces conoceré como fui conocido.

(1 Co. 13:12)

Pidiendo que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en un mejor conocimiento de El. (Ef. 1:17) LBLA

Es más, todo lo considero perdida por razón del incomparable valor de conocer a Cristo Jesús, mi Señor. Por él lo he perdido todo, y lo tengo por estiércol, a fin de ganar a Cristo. (Fil. 3:8) NVI

Antes bien, creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A él sea gloria ahora y hasta el día de la eternidad.

Amén. (2 P. 3:18)

*Tenga en cuenta que el conocimiento de la Iglesia es **CRISTO**; no una Denominación, ni Doctorados de universidades famosas, ni fama, ni popularidad, etc... El Reino de Dios está gobernado por Jesucristo. Él establece las reglas que toda creación tiene que seguir. Todo bajo el Cielo y la Tierra obedece las reglas del Rey.*

El Reino de Dios está en Cristo, pero Administrado por el Espíritu Santo
En mis experiencias misioneras he notado la ausencia del Espíritu Santo en algunas Iglesias. Pueden conocer la Palabra pero el Poder detrás de ella está ausente. La Escritura esta clara; “pero recibiréis poder cuando el Espíritu Santo venga sobre vosotros; y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea y Samaria, y hasta los confines de la tierra.” (Hch. 1:8)

El Reino de Dios es Administrado por el Espíritu Santo

El Espíritu Santo es la tercera parte de la TRINIDAD DE DIOS. No es inferior a los otros dos, sino que es igual en Poder y Gloria. Hay UN SOLO DIOS en tres Personas. El Espíritu Santo no revela una verdad nueva; sino revela la verdad que ya existe en Cristo.

Jesús le dijo: Yo soy el camino, **la verdad** y la vida; nadie viene al Padre sino por mí. (Jn. 14:6)

El Espíritu Santo no puede revelar una verdad nueva; sino revela la verdad que ya existe; y esa verdad es la que se encuentra en la Palabra de Dios (2 P. 1:20,21). ¡El Verbo escrito se hizo carne (hombre) y habitó entre nosotros como el Hijo Unigénito de Dios! El Espíritu Santo no trae una verdad nueva, sino la que ya existe (Cristo).

Pero el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las cosas y os recordará todo lo que yo os he dicho.

(Jn. 14:26)

Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad, porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oiga y os hará saber las cosas que habrán de venir. Él me glorificará, porque tomará de lo mío y os lo hará saber. (Jn. 16:13,14)

Por tanto, amados míos, como siempre habéis obedecido, no solamente cuando estoy presente, sino mucho más ahora que estoy ausente, ocupaos en vuestra salvación con temor y temblor, porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad. (Fil. 2:12,13)

Vosotros tenéis la unción del Santo y conocéis todas las cosas. (1 Jn. 2:20)

Pero la unción que vosotros recibisteis de él permanece en vosotros y no tenéis necesidad de que nadie os enseñe; así como la unción misma os enseña todas las cosas, y es verdadera, y no es mentira, según ella os ha enseñado, permaneced en él. (1 Jn. 2:27)

La obra del Espíritu Santo es un misterio para el hombre. Solo Jesús la comprende. En algunas Iglesias modernas, supuestamente espirituales, los líderes enseñan a la gente a moverse y danzar en el Espíritu Santo, dan lecciones sobre cómo hablar en lenguas, les imponen las manos y les enseñan los dones del Espíritu Santo, y cómo imitar su obra. ¡ESTO ES UNA ABOMINACIÓN PARA DIOS EL ESPÍRITU SANTO! ¿Cómo puede el hombre ciego, pecador, y necio manipular el movimiento del Espíritu Santo que es DIOS?

El viento sopla de donde quiere, y oyes su sonido, pero no sabes de dónde viene ni a dónde va. Así es todo aquel que nace del Espíritu. (Jn. 3:8)

No podemos enseñar a alguien cómo moverse en el Espíritu, no podemos fabricar el mover del Espíritu Santo en la Iglesia, esa es Obra soberana de DIOS. Además, no podemos adquirir la Sabiduría y el Conocimiento de Dios con Doctorados universitarios, asistiendo a la Iglesia, ni haciendo buenas obras; es el Espíritu Santo quien otorga estos dones a quien Él quiere.

*Las Iglesias falsas modernas enseñan estas atrocidades y son una abominación para Dios y un **Fuego Extraño** para las Iglesias verdaderas. Esta mentira proviene de Satanás, y no es del Espíritu Santo.*

Pero Nadab y Abiú murieron cuando ofrecieron fuego extraño delante de Jehová. (Nm. 26:61)

Le faltaron el respeto a Dios al no usar las brasas del Altar del Sacrificio. En un estado de ebriedad, tomaron brasas comunes del horno pecaminoso de un hombre. La ira de Dios los mató al instante. Muchos en la Iglesia de hoy le faltan el respeto a Dios al no tomarlo en serio. Creen que pueden actuar como quieran y que la Gracia de Dios los cubrirá. No se dan cuenta de que Dios es un Dios Grande y Poderoso que tiene que ser Amado y Respetado. ¡Dios es Amor, pero nadie se burlara de Él!

No os dejéis engañar, de Dios nadie se burla; pues todo lo que el hombre siembre, eso también segará. Porque el que siembra para su propia carne, de la carne segará corrupción, pero el que siembra para el Espíritu, del Espíritu segará vida eterna. Y no nos cansemos de hacer el bien, pues a su tiempo, si no nos cansamos, segaremos. Así que entonces, hagamos bien a todos según tengamos oportunidad, y especialmente a los de la familia de la fe.

(Gá. 6:7-10) LBLA

Dios Nos Advierte Sobre el Gran Engaño de Satanás en Toda la Tierra

La mayoría de las Iglesias a lo largo de la historia humana están en el Infierno y ni si quiera prestan atención a la advertencia de Dios; parecen estar dormidos en un sueño autoengaño. ¡La advertencia que Dios nos da en (Mateo 7) debería darnos escalofríos!

Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama Diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero. Fue arrojado a la tierra y sus ángeles fueron arrojados con él. (Ap. 12:9)

Hay camino que al hombre le parece derecho, pero al final, es camino de muerte. (Pr. 14:12 & 16:25) LBLA.

Pero los malos hombres y los engañadores irán de mal en peor, engañando y siendo engañados. (2 Ti. 3:13)

Mateo Capítulo 7

(v.6) No deis lo santo a los perros, ni echéis vuestras perlas delante de los cerdos, no sea que las pisoteen y se vuelvan y os despedacen.

(v. 13,14) Entrad por la puerta angosta, porque ancha es la puerta y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; pero angosta es la puerta y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.

(v. 15-20) Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos o higos de los abrojos? Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos. No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos. Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y echado en el fuego. Así que por sus frutos los conoceréis.

(v. 21) No todo el que me dice: “¡Señor, Señor!”, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.

(v. 22,23) Muchos me dirán en aquel día: “Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?”. Entonces les declararé: “Nunca os conocí. ¡Apartaos de mí, hacedores de maldad!”.

(v. 24-27) A cualquiera, pues, que me oye estas palabras y las pone en práctica, lo compararé a un hombre prudente que edificó su casa sobre la roca. Descendió la lluvia, vinieron ríos, soplaron vientos y golpearon contra aquella casa; pero no cayó, porque estaba cimentada sobre la roca. Pero a cualquiera que me oye estas palabras y no las practica, lo compararé a un hombre insensato que edificó su casa sobre la arena. Descendió la lluvia, vinieron ríos, soplaron vientos y dieron con ímpetu contra aquella casa; y cayó, y fue grande su ruina.

El Propósito de la Ley es Mostrarnos que Somos Pecadores Condenados al Infierno

Porque el aguijón de la muerte es el pecado, y el poder del pecado es la Ley.
(1 Co. 15:56)

Después, cuando la pasión ha concebido, da a luz el pecado; y cuando el pecado es consumado, engendra la muerte. (Stg. 1:15) LBLA

Pero... Jesús Vino a Darnos Vida y en Abundancia

En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres. La luz resplandece en las tinieblas, y las tinieblas no la dominaron. Mas a todos los que lo recibieron, a quienes creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios. Estos no nacieron de sangre, ni por voluntad de carne, ni por voluntad de varón, sino de Dios. (Jn. 1:4,5,12,13)

Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu, porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y de la muerte. Lo que era imposible para la Ley, por cuanto era débil por la carne, Dios, enviando a su Hijo en semejanza de carne de pecado, y a causa del pecado, condenó al pecado en la carne, para que la justicia de la Ley se cumpliera en nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. (Ro. 8:1-4)

El ladrón solo viene para robar y matar y destruir; **yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.** (Jn. 10:10) LBLA